



SHEINBAUM ACUSA A OPOSICIÓN DE USO POLÍTICO DE TRAGEDIA EN NY

FRANCISCO MENDOZA NAVA

LAMENTA QUE LOS adversarios de la 4T saquen raja del accidente del Buque Escuela 'Cuauhtémoc'

EL SALDO DEL ACCIDENTE EN EU: 2 MUERTOS, 20 lesionados, 11 de estos, delicados

PAN RECLAMA "VERGONZOSO IMPACTO" y acusa a la mandataria de minimizar los hechos. Pág. 4



Lamenta Sheinbaum uso político de tragedia en NY

SEÑALÓ QUE lo ocurrido con el Buque 'Cuauhtémoc' está siendo politizado por la oposición

FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo lamentó que el accidente del Buque Escuela 'Cuauhtémoc' en Nueva York, Estados Unidos, esté siendo usado políticamente en México. Esto luego de que diversos integrantes de la oposición, especialmente del Partido Acción Nacional (PAN) y sus aliados, se pronunciaran culpando al gobierno federal de lo ocurrido sin esperar ningún peritaje.

Durante su gira por Baja California Sur, Claudia Sheinbaum fue cuestionada sobre si tenía alguna actualización del saldo del choque del Buque Escuela 'Cuauhtémoc', en el Puente de Brooklyn en Nueva York. Al respecto, indicó que los fallecidos se trataban de una cadete y un marino; en tanto, reportó que los heridos sobrevivientes estaban mejo-



Indicó que ya hay coordinación con las autoridades neoyorquinas. Cuartos-curo

rando y que posteriormente la Secretaría de Marina precisaría el dato.

La mandataria nacional externó además que los heridos y personas involucradas en el suceso estaban siendo atendidas por la Semar y la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). En tanto, indicó que también había coordinación para ello con autoridades neoyorquinas y el gobierno estadounidense, así como con la embajada mexicana, presidida por Esteban Moctezuma Barragán.

Tras darse a conocer la dimensión

de la tragedia, diversos opositores comenzaron a responsabilizar al gobierno y a la misma presidenta de lo ocurrido. Entre ellos estuvo Marko Cortés Mendoza, senador y expresidente del PAN, exigió a Claudia Sheinbaum pedirle disculpas al pueblo de México por el "vergonzoso impacto" del buque 'Cuauhtémoc'.

En tanto, la senadora Lilly Téllez expresó que quien había usado políticamente el buque había sido Claudia Sheinbaum para hacer propaganda de la "reforma judicial" y Lenia Batres. •